

TEMPS DE PRIÈRES ET DE SOLIDARITÉ À RENNES

Joël Thierry, Président du Groupe Jules Isaac

Le dimanche matin 15 octobre dernier, l'assistance est nombreuse dans la synagogue du Centre Edmond J. Safra à Rennes pour entourer nos frères et sœurs juifs en ces jours tragiques.

Temps de prières

En ouverture, le Rabbin Mendy Atlan psalmodie ce temps de louange : « *J'avais atteint le fond de la détresse et du chagrin. Mais j'invoquais le Nom de l'Éternel : S'il te plait, Éternel, sauve-moi !* » (*Hallel Nirtsah*). S'appuyant sur les commentaires de Rachi et de Maimonide, il rappelle que l'humanité est comme une balance en équilibre entre le bien et le mal, entre la lumière et l'obscurité. « Puisse la lumière revenir sur Israël et sur le monde entier. »

Serge Sakoun, Président de l'Association Culturelle et Cultuelle Israélite de Rennes, salue Nathalie Appéré, Maire de Rennes, Jean-Luc Chenut, Président du Conseil départemental, Philippe Gustin, Préfet de la Région Bretagne, en présence de Laurence Maillart-Méhaignerie, députée, de Mgr Pierre d'Ornellas, de Mohamed Zaidoudi, Président du Conseil régional du culte musulman, de Yannick Chiron-Président du pôle Bretagne de la Fédération protestante de France, et de Joël Thierry, Président du Groupe Jules Isaac de l'Amitié Judéo-Chrétienne.

Il remercie l'assistance d'être venue si nombreuse exprimer leur « solidarité envers l'État d'Israël » soulignant que « nos prières d'aujourd'hui sont dédiées aux victimes de cette attaque terroriste, aux otages retenus à Gaza, ainsi qu'aux victimes de l'attentat survenu à Arras ».

Soutien des pouvoirs publics

Nathalie Appéré dit sa « sidération devant l'innommable, l'indignation devant l'inconcevable, l'effroi face à tant de violence ». Dénonçant « l'attaque terroriste perpétrée par le Hamas en Israël », elle exprime « au nom des Rennaises et des Rennais » « tout notre soutien et toute notre solidarité à la population israélienne : à chaque famille endeuillée, à chaque cœur meurtri, à chaque âme bouleversée à jamais ». Elle ajoute : « Nous avons aussi le devoir de refuser les amalgames et les approximations. Non, le Hamas ne représente pas la population civile de Gaza, qu'il livre au contraire en pâture dans un cynisme mortuaire. » Jean-Luc Chenut, exprime sa compassion et sa solidarité avec Israël agressé. En Israël comme en France, ce sont la démocratie et les valeurs républicaines qui sont attaquées.

Ouverture du Tabernacle où sont les rouleaux de la Torah



Philippe Gustin dit sa condamnation totale et absolue face au plan terroriste sans précédent du Hamas qui ne cherche qu'une chose, la destruction et la mort de l'État d'Israël. Reprenant les paroles du Président de la République, il déclare que tout est mis en œuvre pour la vie des otages, la mise en place de couloirs humanitaires et pour éviter l'embrassement. Conscient du danger et des risques d'amalgame en France, il annonce le renforcement de la protection des lieux de cultes et des lieux d'éducation pour faire face à ces actes de barbarie.

Dernier temps fort

La cérémonie se conclut par la proclamation par l'assistance du *Shema Israël* et la lecture par un jeune de la « Prière de la République Française » comme chaque Shabbat dans les synagogues.

Ce moment de recueillement et de solidarité nous a rassemblés pour faire vivre les valeurs universelles de justice, de fraternité et de paix.

Psalmodie du temps de prières. Mgr d'Ornellas est à côté de M. Mohamed Zaidoudi, le responsable du culte musulman en Bretagne.



Serge Sakoun Président de l'ACCI

